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枣庄市市中区第十一届人民代表
大会常务委员会第十六次会议，根据
枣庄市市中区人民法院院长种法举的
提请，于2014年5月27日，任命：

孙中喆、解奎义、王新磊、张国英、
佟文章、褚衍亮、任泽志、孙琴、王凤清、
孟庆珍、刘宾、徐卫、周传阔、白清涛、
王绥鹏、孙娜、冯玉婷、韩静、李伟、
李吉慧、邱教凯、姜波、苏伯喜、金亚南、
沙光谦、展晓莉、金世蔚、张乔阳、

孙姝华、刘春华、赵跃青、冯贵洲、
孙思顺、盛世军、徐明富、宋宜磊、
马卫华、李海洋、王海燕、张华锋、
武连明、姜兴启、於艳平、赵琳、龙宗勇、
马清伟、王磊、陈雷、高西军、周忠生、
吴荣辉、陈桂友、孙坤祥、李杨、杨德、
李卫峰、潘红霞、王清泉、邵长峰、马跃、
代金镖、王淑萍、刘玉真、丁凡华、
张瑞国、华明云、刘茂芝、张长忠、宋磊、
王清明、张慎伟、李士香、王光文、

周传祥、周虎、张吉海、孟凡伟、袁新增、
卓成友、张敬彬、冯相东、赵垒、孙培祥、
付瑞川、杨加启、傅华侨、王乐玲、颜秉
明、王援非、丁永廷、田建设、王长更、
王其峰、杨山平、薛伟、姚秀国、郝田荣、
刘军林、盛青云、杨冬梅、韩光明、
马洪光、蔡成德、纪丽、龚德宝、胡安海、
刘言刚、邵明海、姜绍莉、李涛、张蓝兮、
任泽昌、岳崇法为市中区人民法院人民
陪审员。

免去：
杨志勋、贾广飞、苗兆凤、孙中辉的

市中区人民法院人民陪审员职务。
特此公告。

枣庄市市中区
人民代表大会常务委员会

2014年5月27日

枣庄市市中区人民代表大会常务委员会
公 告

第十五号

枣庄市市中区第十一届人民代表
大会常务委员会第十六次会议，听取
并审议了刘全义副区长代表区政府所
作的 《关于全区城乡环卫一体化和城
区旱厕改造工作情况的报告》。

会议认为，区政府高度重视城乡环
卫一体化和城区旱厕改造工作，认真贯
彻落实省、市关于城乡环卫工作的一系
列部署安排，强化领导、精心组织，狠抓
落实、全力推进，城乡环境卫生管理不
断加强，环卫基础设施不断优化，环境
卫生质量不断提升，城乡环卫一体化和
城区旱厕改造工作取得了阶段性成效。

会议指出，全区城乡环卫一体化和
城区旱厕改造工作仍然存在一些亟待
解决的问题，主要表现在：部分村居对
城乡环卫一体化和城区旱厕改造工作
认识不够；乡镇（街道）、村居之间工作

开展不够平衡，村居日常化保洁水平有
待提高，农村存量垃圾清理、整治还不
彻底；个别旱厕受条件限制，改造进度
较慢。为此，会议要求：

一、深化认识，形成推动工作的强
大合力。城乡环卫一体化和城区旱厕
改造工作，是一项涉及人民群众切身利
益和城市形象的长期系统工程。要建
立牵头部门协调、有关部门配合的配套
联动机制，形成由区政府负总责、乡镇
（街道）具体实施、村居积极参与的工作
格局。相关部门要进一步加强抽查和
监督，对垃圾收运、日常保洁、公厕管理
做到定期统计、检查和通报，以查促管，
确保管理工作常态化。

二、创新模式，健全完善长效管
理机制。通过验收的村居，要建立健
全环卫一体化管理的长效机制，认真

做好垃圾转运站日常运行管理和维
护，确保及时转运收集到的生活垃
圾，做到日产日清。要从实际出发，
学习借鉴、不断探索先进经验，选择
适合本地情况的管理办法。对规模较
大、经济实力较强的乡镇（街道）、村
居可实行有偿外包，进行市场化运
作，提升保洁水平。要加快城区旱厕
改造进度，提高工程质量，对完成建
设改造的公厕，要进一步完善配套设
施，明确管理责任，尽快投入使用。

三、加大投入，提供环卫事业发
展的资金保障。城乡环卫一体化和城
区旱厕改造必须坚持政府投入为主，
不断完善公共财政为主导、多元化投
入的投资结构，为城乡环卫统筹发展
提供保障。要适当增加财政预算，提
高用于城乡环卫工作的各类经费。同

时要多措并举，筹措资金，继续加大
资金投入，按照规划合理布局、增建
垃圾站台和城区公厕，购置补充环卫
设施，改善保洁人员的工资待遇，稳
定保洁队伍，全面提升城乡环卫一体
化管理水平和环境卫生水平。

四、强化宣传，营造全民参与的
浓厚氛围。要加大宣传力度，充分利
用电视、电台、报纸、网络等各类宣
传媒介，大力普及环卫知识，倡树先
进典型，曝光不文明行为，引导广大
群众养成良好的生活习惯。结合省级
文明城市创建工作，深入开展乡村文
明行动，进一步完善村居自律公约制
度，最广泛地调动广大人民群众参与
城乡环卫一体化和城区旱厕改造工作
的自觉性、主动性和创造性，共同维
护城乡环境建设与治理的工作成果。

枣庄市市中区人大常委会
对区政府关于全区城乡环卫一体化和城区

旱厕改造工作情况报告的
审议意见

（2014年5月27日 枣庄市市中区第十一届人大常委会第十六次会议通过）

□通讯员 李群 刘勇 黄加芳
宋成友 孙璐

齐村讯 5月28日，在齐村镇齐西
村麦田里，多台大型收割机正紧张作
业，忙碌的人群在收获着丰收的喜悦，
旋耕机在田地里不停的进行秸秆粉碎，
该镇三夏生产工作全面打响。

据了解，该镇今年有小麦 2.8 万
亩。为做好今年的三夏生产和秸秆禁
烧工作，该镇提早动员，制定三夏生
产工作方案，成立了领导小组，和各
村居签订了三夏防火责任书，落实干
部帮包村责任制，并抽调 6 名专业人
员成立三夏生产服务队，从小麦后期
管理、农资机械、油料供应、科技信
息到抢时抢墒早播提供全天候服务。
目前，该镇已出动农机具 150 余台，
收割小麦1.8万亩。

为做好今年的秸秆禁烧工作，该
镇购置 100 余顶防火帐篷，成立三夏
防火安全巡逻队，全天候进行巡逻布
控。同时，在各主要路口悬挂横幅、张
贴标语，出动宣传车，向各村居发放《关
于禁烧秸秆致广大群众的公开信》，在
全镇形成“不烧一把火，不冒一缕烟”的
思想，营造良好的禁烧氛围。

孟庄讯 为给三夏生产提供零距
离服务，孟庄镇及早安排，全面部
署，组织人员深入田间地头，调查农
民三夏所需。为确保小麦颗粒归仓和
降低农民劳动强度，该镇在做好三夏
农机具的维修和保养工作的基础上，
多方协调，及早联系外地机车，保证
机车供应。目前，全镇组织小麦收割
机40多台，并联系周边地区收割机20
多台。同时，备足备齐了各种农药、
化肥、良种等三夏物资，发放各类技

术资料800多份。
税郭讯 5 月 29 日，在税郭镇大

岭村的部分麦田里，一台台小麦联合
收割机正对成熟的小麦进行收割作
业。据了解，该镇今年3.6万亩冬小麦
已陆续成熟，麦收工作全面展开。

为确保三夏生产的安全，该镇实
行了部门包路段、机关干部包村制
度，通过出动宣传车、发放宣传材料
等措施全力备战三夏，营造了浓厚的
三夏安全生产氛围。目前，全镇三夏
生产工作队共发放秸秆禁烧宣传资料
20000 余份，悬挂、张贴宣传条幅、

标语 4000 余条，成立帮扶小组 21
个，确保了三夏安全生产的顺利开展。

该镇因地制宜，一方面组织技术
人员加强对平原地带小麦的后期管
理，另一方面对东北部丘陵地带成熟
较早的小麦，组织协调农机，提高收
割速度和收割质量。在收割现场，黄
灿灿的小麦从收割机里倾泻而出，落
在村民早已准备好的麻袋里，看着今
年的好收成，村民们都笑得合不拢
嘴。据了解，目前，该镇北部丘陵地
区小麦已完成收割 60%以上，收割面
积3000余亩。

西王庄讯 连日来，西王庄乡2.9
万亩小麦陆续进入收获期。为做好三
夏生产和秸秆禁烧工作，该乡高度重
视，早谋划、早安排，成立了由该乡
主要领导任总指挥的三夏生产暨秸秆
禁烧指挥部，召开三夏生产暨秸秆禁烧
工作动员会，制定下发了三夏生产工作
意见，将全乡划分成7个片区进行三夏
生产暨秸秆禁烧工作，并分别与 36 个
村签订了《三夏生产暨秸秆禁烧工作责
任书》，充分调动干部群众做好三夏生
产的积极性。在实现颗粒归仓的同时
切实保证“不见火点、不见黑斑”。

厉兵秣马战三夏 夺取夏粮新丰收

我区扎实做好三夏生产工作

□记者 郑永利
本报讯 5月28日，我区组织区级离退休干部杨传玖、郭开

贤、赵祉霖、韩建安、张秀岭等20余人集中视察全区项目建设情
况。区委常委、组织部长沙雪斌，区政府副区长戴维国陪同。枣
庄经济开发区管委会副主任戴军陪同了在市南工业区的视察。

区级离退休干部一行先后深入到市南工业区、省道348枣
曹线石羊至齐村段改建工程、冠宇食用菌生产基地项目、枣庄
铁道游击队纪念馆、西沙河治理工程等地进行了实地察看，并
听取了各项目情况介绍。

视察活动中，区级离退休干部们对我区今年以来的工作给
予了充分肯定，一致认为，近年来全区经济社会保持了良好发
展态势，一批重点项目得到了有序扎实推进，城乡面貌明显改
善，人民生活更加便利，让人感到振奋和鼓舞。希望全区上下
继续加压奋进，攻坚克难，努力在目前的基础上取得更大突
破，促进全区经济社会发展再上新台阶。

区级离退休干部
视察全区项目建设情况

□记者 王晓琛
本报讯 5月29日，全区“阳光低保”专项行动动员会议

在区机关招待所二楼会议室召开。区政府副区长戴维国，枣庄
四十六中学党委书记、区委第九督导组组长杨学德出席会议。

会上，区民政局有关负责人宣读了城乡低保对象集中复核
实施方案；与会人员签订了承诺书。

戴维国指出，城乡低保事关困难群众衣食冷暖，事关社会
和谐稳定和公平正义，对保障困难群众基本生活具有重要作
用。要牢记民政部门的职责，扎扎实实开展好这次“阳光低保”
专项行动，向区委、区政府和全区人民交一份满意的答卷。

扎实开展
“阳光低保”专项行动

□记者 任颖
本报讯 5月27日下午，省总民管部部长谭博、省总民管

部副调研员黄吉军带领省调研组来我区调研非公有制企业厂务
公开民主管理工作。市总工会党组书记、常务副主席王国栋，
副主席邵利，区人大常委会副主任、总工会主席刘堪林陪同。

调研组在山东康力医疗器械科技有限公司听取了我区非公
有制企业厂务公开民主管理工作及各有关部门情况的汇报，随
后到山东黄金太阳科技发展有限公司、山东兴安彩印有限公司
进行了实地调研。

谭博对我区非公有制企业厂务公开民主管理方面所做的工
作给予肯定，并希望我区继续加大工作力度，制定相应措施，总
结经验，把非公有制企业厂务公开民主管理工作做得更好。

省调研组来我区
调研非公有制企业发展

■ 近年来，干部群众和社会舆论
比较关注破格提拔问题，修订后的
《干部任用条例》从严进行了规范，有
什么考虑？有哪些具体规定？

干部成长有规律，多数干部应当
逐级提拔。同时，从实际出发，及时
把那些特别优秀或者工作特殊需要的
干部破格提拔到领导岗位上来，也符
合干部成长的特殊规律，有利于优秀
人才脱颖而出。这些年来绝大多数破

格提拔的干部是优秀的，干部群众是
认可的，但也有一些单位在破格提拔
上出现了不少问题，突出表现为破格
提拔缺少制度规范；资格条件把关不
严，“破格”变“出格”；破格人选把
关不严，存在“拼爹”现象；破格提
拔工作不透明，暗箱操作，影响了选
人用人的公信度。修订后的 《干部任
用条例》，坚持了破格提拔这一制度安
排，为优秀人才脱颖而出留出了“快

车道”，又按照选拔标准更高、审批把
关更严、过程更公开透明的要求，从
严进行规范，使之更具操作性。一是
在选拔对象方面，规定特别优秀或者
工作特殊需要的干部方可破格提拔，
并分别明确了具体适用情形。二是在
选拔标准方面，规定选拔任用的基本条
件和有关法律、章程规定的资格不能
破，任职试用期未满或者提拔任职不满
一年的不得破格提拔，不得在任职年限

上连续破格，不得越两级提拔，防止“破
格”变成“出格”。三是在审批把关方
面，规定在讨论决定前，必须报经上级
组织人事部门同意，其中越级提拔或者
不经过民主推荐列为破格提拔人选的
应当事先报告，经批复同意后方可进
行。四是在过程公开方面，规定讨论决
定和任职前公示时应当说明破格的具
体情形和理由，切实增强破格提拔的
公开性透明度。

构建科学管用的选人用人机制
——《党政领导干部选拔任用工作条例》、《关于加强干部选拔任用工作监督的意见》政策问答

□记者 王海楠
本报讯 5月28日，全区党风廉政建设特邀监督员聘任会

议在区政府四楼会议室召开。区委常委、纪委书记王光明出席
会议并讲话。

会议宣读了《关于聘任马运颖等50名同志为市中区党风
廉政建设特邀监督员的通知》。王光明向特邀监督员代表颁发
了聘书，特邀监督员代表作了表态发言。

王光明强调，要充分认识开展党风廉政建设特邀监督员工
作的重要性，增强做好党风廉政建设工作的主动性，不断加强监
督员队伍建设。各位特邀监督员要充分发挥自身优势，以高度
的政治责任感和强烈的事业心，创造性地开展工作，推进党风政
风行风不断好转，为加快“六个市中”建设提供纪律保障。

全区党风廉政建设特邀
监督员聘任会议召开

□记者 任颖
本报讯 5月29日，团区委走进长威希望小学（税郭镇连心

沙沟小学）为留守儿童、贫困学生送去学习用品和节日的祝福。
团区委负责人在讲话中指出，少年儿童是祖国的未来，是

国家的希望，民族的栋梁。希望他们发愤读书、勤奋学习，努
力掌握科学文化知识，为今后的成长打好基础。

此次爱心助学活动，是团区委践行党的群众路线、密切联系
青年的具体体现。在今后的工作中，团区委将不断创新工作方
式，着力解决团员青年存在的实际困难，切实为他们做实事、做
好事，扎实推进党的群众路线教育实践活动向纵深发展。

点燃希望之光
助力梦想起航

□通讯员 魏敏 宋平
本报讯 5月29日上午，区委常委、政法委书记赵琨到龙

山路街道辛庄、前岭、荣华里三个社区，实地督导省级文明城
创建情况。

为切实做好创城工作，龙山路街道着力解决群众最现实、最
直接、最关心的问题。目前，该街道共改造旱厕11座，修整公胜
街社区和平西巷道路1600平方米，铺设彩砖6000块，疏通下
水管道 2680 米，清理化粪池 6 个，种植各类树木花草 3600 余
棵，完成绿化4400平方米。

赵琨对该街道前期的创城工作给予充分肯定，并要求要将
创城工作与社会管理工作相结合，积极探索、做好社会管理网
格化，达到创城工作与社会管理相互促进的效果。

区领导
督导创城工作

眼下，我区13.38万亩小麦进入成熟期，农业、农机、供电等涉农部门以及乡镇、街道工作人员，深入田间地头服务麦收
生产，加快麦收收割进度，确保麦收生产安全。图为光明路街道田庄村麦收现场。 （通讯员 吉喆 耿德刚 摄）


